
 

 

 

６月１日（月）から、時差授業の中で平常日課が始まりました。

２週間あまり経ちましたが、徐々に子どもたちは新しい生活様式

での学校生活にも慣れてきたようです。そして、児童会もいよい

よ動き出しました。いつもは、３年生以上の児童が一同に集まり

児童総会を行いますが、本年度は、代表委員と本部役員、委員会

委員長が集まり、拡大代表委員会で児童会のテーマ・方針・計画

などを話し合います。それに向けて、本部役員が１５日（月）に

テレビ放送で提案をしました。その中で、「あれもこれもできない

のではなく、昨年と比べるのではなく、前を向いて

今年しかできないこと、今年だからできることを、創りだしていきたい！」と、会長がみんなに呼

びかけていました。子どもたち、特に６年生はこれまでとはちがう状況をわかっていると

思います。その中でも前を向いてやっていこうとする気持ちは、これからのすべての活動

に通じることだと思います。 

６月２６日（金）の拡大代表委員会に向けて、「今年だから」という意識をもって、本年

度の児童会活動について、各クラスでしっかり話し合ってきてほしいと思います。 

■ １学期代表委員任命式が行われました！ 

６月１１日（木）の昼休みに、１学期の代表委員の任命式を行いました。体育館で、校長より激励状が渡

されました。任命式の様子は、１２日（金）のモジュールの時間に「たつのこちゃんねる」として、全校放

送されました。代表委員の皆さんには、クラスのリーダーとしての自覚と責任をもって活動することを期待

しています。 
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■ 山梨大学教職大学院の院生が実習にきました！ 

竜王小学校では、山梨大学教職大学院の協力校として、毎年実習生を受け入れています。教職大学院は、

現職の先生がさらに高いスキルを身につけるために、２年間大学院で研修する制度です。本年度は、塩山南

小の市川先生が実習生として、６年１組に所属し、６月１１日（木）から基本は木曜日に本校で研修を行っ

ています。また、指導教官として山梨大学大学院の新野准教授も来校します。 

 

 

 

 

 

 

 

■ 自転車の乗り方の安全学習を行いました！～３年生～ 

６月１１日（木）と１２日（金）に３年生は、自転車の安全な乗り方につ

いての学習を行いました。例年は、交通指導員の指導のもと、自転車教室を

行っていますが、本年度は新型コロナウイルス感染症予防として、自転車教

室は行わずに、学級指導のなかで安全な自転車の乗り方について学習しまし

た。ビデオ学習のあと、安全な自転車の乗り方について、みんなで確認して

いきました。３年生は、校区内の安全な場所で乗ることができるようになり

ます。ご家庭でも、安全な自転車の乗り方について、お子さんと話をしていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 初めての委員会活動を行いました！ 

６月８日（月）の６校時帯に、５・６年生は初めての委員会活動を行い

ました。委員会活動は児童会活動の中で、自分たちの学校をよりよく運営

していくために重要な活動です。６年生を中心に委員長や副委員長を決め、

活動計画や仕事内容について話し合いました。５・６年生は自分の委員会

の仕事に責任をもってこれから活動していってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

■ 新型コロナウイルス感染症対応に係る登下校の熱中症の対策について 

・原則マスクを着用しますが、登下校時に暑さで苦しくなったり、体調が悪くなったりしたときは、一時的

にマスクを外してもよいです。（学校では着用します。） 

・登下校中は大声でしゃべったりせず、静かに歩き、信号待ちなどでも詰めずに、距離を保ちます。（集団登

下校の列をくずさずに一列で） 

・水とうを持参し、登下校中でも水分補給をしてもよいです。（立ち止まって、危険のない場所で） 

・帽子を必ずかぶります。 


